



BRÜCKENBAU

Neue Brücken braucht das Land / der Golfplatz

Unsere Brücken an der Bahn 7 sowie der Bahn 13 wurden bereits vielfach diskutiert. Statisch waren Sie nicht wirklich überzeugend und auch die Spurbreite lies den Golfer nur sehr beengt überqueren. Jedes Jahr werden diese Brücken von ca. 35.000 Personen genutzt und daher ist dringender Handlungsbedarf.

Daher haben wir nun entschlossen die Brücken zu verändern. Das Design kommt gut an, daher mussten wir in diesem Punkt nichts groß tun. Daher haben wir einfach die Brücke an der Bahn 7 von unten gestützt, um die Statik zu verbessern. Der Metallboden wurde durch einen optisch reizvolleren Holzboden ersetzt. Beide Brücken sind verbreitert worden und damit ist nun endlich auch das komfortable überqueren per E-Cart möglich.

Wir wünschen ein gutes überqueren und schönes Spiel.

EXTRA – TIPP: nehmen Sie kurz halt auf der Brücke und nehmen Sie sich einen Moment, um nach links und rechts zu schauen. Dort können Sie unsere vielfältige Flora und Fauna beobachten. Viel Spaß.

Wiesbaden, 13.04.2013

